Logi-Industrie ouvre une plateforme à Ouarville

Logi-Industrie, une filiale du groupe de chimie Protex qui exploite le site Synthron à Auzouer-en-Touraine (120 salariés), ouvre une plateforme logistique de stockage de produits chimiques à Ouarville, près de Chartres, à destination des industriels du secteur. L'entrepôt de 9000 m² est équipé de 9000 emplacements de palettes, 6 postes à quai niveleurs et 2 bassins de récupération selon la nature des produits.

Le site, qui était jusqu'alors soumis à autorisation d'exploiter, vient d'être classé Seveso seuil bas et d'obtenir une autorisation préfectorale afin de stocker davantage de produits des rubriques ICPE (installation classée pour la protection de l'environnement); il dispose également d'une importante réserve foncière en vue d'un agrandissement ultérieur.